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 Protokoll Vorstandssitzung  

   

    

    

Protokoll – Nr.:  2014-09-18   
    

    

    

Ort:  Gymnasium Goch, Raum 102/103 Beginn: 19:30 Uhr  
    

Datum:  Do, 18. September 2014 Ende: 20:50 Uhr  
    

    

    

Verfasser:  Bernd Jansen  
    

Dateiname:  2014-09-18  Protokoll Vorstandssitzung  
    

Dokumentenart:  Besprechungsprotokoll  
    

    

        

Teilnehmer:  Hr. Hans-Theo Vermeulen, Hr. Bernd Jansen, Hr. Georg Kuypers, Dr. Christoph Peters,  
Hr. Andre Hoiboom, Fr. Bettina Kracht, Fr. Irmgard Byrne, Fr. Stephanie Finkler,  
Fr. Maja Reuter, Fr. Emilia Häde 

        
        

Verteiler:  Vorstand      
   

Sichtvermerke:  Protokollentwurf erstellt am 24.09.2014 
Entwurf verteilt an Vorstand am 24.09.2014 
 Protokoll verabschiedet am 26.09.2014 

 

        
        

 

       

Unterschriften:       
       

       

Verfasser:   Datum:    
       

  Bernd Jansen     
       

Vorsitzender:   Datum:    
       

  Georg Kuypers     
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 Thema Inhalt Zuständig Termin 

1 Begrüßung und 

Festlegung des 

Protokollanten 

Herr Kuypers begrüßte die Anwesenden. 
Herr Jansen stellte sich als Protokollant zur Verfügung.  

  

2 Kassenbericht 
 

Herr Vermeulen stellte den Kassenbericht vor. 
 
Aktueller Kassenbestand ist ca. 6800 €; im  
November werden die Jahresmitgliedsbeiträge in Höhe 
von ca. 8200 € eingezogen 
 
Trotz einer hohen Zahl neuer Schüleranmeldungen in 
diesem Schuljahr gab es nur wenige Neueintritte für 
den Förderverein zu vermelden.  
Dem gegenüber steht die nahezu gleich hohe Anzahl an 
Vereinsaustritten.  
In der Summe gleicht sich das nahezu aus, so dass der 
Verein sich finanziell nicht verschlechtert.  
Trotzdem kann man mit dieser Entwicklung und der 
daraus resultierenden Situation nicht zufrieden sein. 
 
Fr. Byrne stellte den Kassenbericht für die Cafeteria vor 
und berichtete über notwendige Neuanschaffungen 
(Kühlschrank, Küchenmaschine). 
Weitere Aktionstage sind geplant. 
Das Thema Kennzeichnungspflicht für Allergene und 
Zusatzstoffe wird auch auf die Cafeteria zukommen. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

3 Besprechung 

der vorliegen-

den Projektför-

deranträge 

• Besprechung vorliegender Förderanträge: 
Vorleistung Veghel-Schüleraustausch  
(Frau Kaunat): 800 € 
 

• White Horse Theatre (Frau Köhler): 570 € 
 

• Schachturnier (Herr Schwierz): keine Betragsan-
gabe 
- wird zurückgestellt, bis Betrag bekannt 
 

• Austausch Veghel (Frau Kaunat): 200 € 
 

• Hochschultag Uni Münster (Herr Gleumes): 5 € 
pro Person 
 

• Unterstützung der Freiarbeit f. diverse Materia-
lien (Herr Kellner): 100 € 
 

• Diverse Materialien für den Ruheraum, z.B. 
Beamer etc. (Frau Maslow): 800 € 
- wird zurückgestellt, hierzu benötigen wir  
nähere Informationen 

  

4 Projekt Cafete-

ria 

Der Vorstand möchte den Mitgliedern das Vorhaben in 
der Mitgliederversammlung am 18. November vorstel-
len 

  

5 Vorstand Herr Kuypers informierte die Runde, dass die Mitglieder 
des geschäftsführenden Vorstands im Falle einer Wie-
derwahl für eine letzte Amtsperiode zur Verfügung ste-
hen, danach sei Schluss. 
Frau Finkler vom Cafeteria-Team macht noch 2 Jahre 
weiter, Frau Byrne 3 Jahre. 
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6 Sonstiges • Herr Vermeulen soll einen Termin für die Kassenprü-
fung mit den Kassenprüfern vereinbaren 

 
• Eine Mail zum Thema Starterpaket wurde zum 

Anlass genommen, das Thema nochmals grund-
sätzlich zu besprechen. Tatsächlich gibt es hier 
Verbesserungsmöglichkeiten. Der Förderverein 
ist hier auf die Mitarbeit der Lehrer angewiesen 
und froh, überhaupt eine Liste zu bekommen. 
Die E-Mail wird als Anlage beigefügt. 

 

• Das Thema Fußballtore wurde besprochen. Es ist 
schon seit Jahren ein Thema und leider kann 
immer noch kein Vollzug gemeldet werden. 
Wir möchten das Thema nochmal angehen. 
 

• Frau Kracht und Dr. Peters berichteten von dem 
Gespräch, das es zwischen Schule und Men-
saleitung (AWO) gab, basierend auf einer 
Schulumfrage.  
Thema des Gespräches waren der Geschmack 
des Essens, Portionsgrößen, die Erweiterung des 
Angebots auf 3 Speisen und das Salatbuffet. 
Den Beiden drängte sich der Eindruck auf, die 
AWO würde die Mensa am liebsten an den För-
derverein „abtreten“.  
Der Förderverein steht für diese Denkspiele 
nicht zur Verfügung und wird in Sachen Mensa 
nichts unternehmen. 

 

• Vorschlag von Frau Byrne: Der Ökonomie-Kurs 
von Herrn Kirchberg könne eine Marketing-
Kampagne für den Förderverein entwerfen 

Herr Vermeu-
len 

 
 
 
 
 
 
 

 

7 Antragsfristen Frist für die Abgabe von Förderanträgen für das 2. 
Schulhalbjahr 2014/2015 ist der 15. März 2015 (siehe 
unten). 

  

8 Termine Termin nächste Vorstandssitzung: 
Dienstag, 18. November 2014 um 19:00 Uhr 

 

Termin Mitgliederversammlung: 
Dienstag, 18. November 2014 um 19:30 Uhr 

 
Endtermin Abgabe Förderanträge für das 2. Schulhalb-
jahr 2014/2015: 
15. März 2015 

  

9  Die Sitzung endete um 20:50 Uhr   

 



Druck: 09.11.2014   
Datei: 2014-09-18 Protokoll Vorstandssitzung.doc Seite 4 von 6 

 



Druck: 09.11.2014   
Datei: 2014-09-18 Protokoll Vorstandssitzung.doc Seite 5 von 6 



Druck: 09.11.2014   
Datei: 2014-09-18 Protokoll Vorstandssitzung.doc Seite 6 von 6 

 


